

## EL PROFESOR CLAUDE REGAUD

### Doctor Honoris Causa

La Facultad de Medicina de Lima ha realizado acto de justicia al incorporar al claustro, en calidad de Doctor **Honoris Causa**, al eminente profesor de la Universidad de Paris, Dr. Claude **Regaud** que, en los últimos meses del año anterior, ofreció un ciclo de conferencias relativas al argumento de palpitante actualidad del **cáncer**. El Dr. **Regaud**, cuya autoridad en cancerología no necesitamos relieves y cuya obra en torno al estudio de la tan temida enfermedad y al de sus tratamientos científicos le ha conquistado un puesto de primer orden en el mundo científico, nos ha dicho, en sus conferencias, la primera de las cuales publicamos en este número de los **Anales**, las palabras de verdad acerca del **cáncer** y de sus tratamientos. Nos ha dicho de la necesidad de interpretar serenamente las cifras estadísticas que exhiben los aparentes alarmantes incrementos del **cáncer** y de todos los factores que deben ser tomados en consideración al realizar la hermenéutica científica de dichas cifras para no incurrir en error al llegar a conclusiones sembradoras de pánico injustificado. Y nos ha dicho de todos los elementos de que dispone la ciencia moderna en su empeño generoso de lucha contra una enfermedad genuinamente **social**.

Las conferencias del Dr. **Regaud** tuvieron un público numerosa que escuchó, con placer y provecho, las disertaciones del maestro francés.

Damos a continuación el acta de colación del grado del Dr. **Regaud**:

**SESION EXTRAORDINARIA DEL 20 DE OCTUBRE  
DE 1928**

**Presidencia del Señor Rector de la Universidad Nacional**



Dr. Federico Elguera. † en Lima.

**Dr. Alejandro Deustua.**

Con la asistencia del Señor Decano de la Facultad de Medicina Dr. Guillermo **Gastañeta**, del Señor Decano de la Facultad de Letras, Dr. José **Gálvez**, del Señor Decano de la Facultad de Ciencias, Dr. Godofredo **García**, del Sr. Presidente de la Academia Nacional de Medicina, Dr. Estanislao **Pardo Figueroa** y de los Catedráticos, doctores **Almenara**, **Bello**, **Campodónico**, **Carvalho**, **Dammert**, **Fernández Dávila**, **García** Carlos Alberto, **García** Enrique, **León**, **González Olachea**, **Hercelles**, **Lavorería**, **Morales Macedo**, **Palma**, **Paz Soldán**, **Pazos Varela**, **Quesada**, **Rebagliati**, **Ribeyro**, **Sosa Artola**, **Voto Bernales**, se declaró abierta la sesión.

El Secretario dió lectura al acta de la sesión anterior por la que la Facultad a propuesta del Señor Decano acuerda la incorporación al seno de la Facultad como Doctor **Honoris Causa**, del Profesor Claudio **Regaud**.

El Señor Decano hace el elogio del eminente maestro francés y le declara incorporado al seno de la Facultad, haciéndole entrega de las insignias y títulos que le acreditan como a tal.

El Sr. Presidente de la Academia Nacional de Medicina, previo su discurso de elogio le otorga a su vez, la insignia y los títulos que le acreditan miembro correspondiente de la Academia Nacional de Medicina de Lima.

El Sr. Doctor Carlos Enrique **Paz Soldán**, Secretario perpetuo de la Academia, pronuncia en nombre de ésta corporación el correspondiente discurso de orden.

El Sr. Doctor Constantino **Carvalho**, Catedrático Principal de Nosografía Quirúrgica en nombre de la Facultad de Medicina, en un conceptuoso discurso, hace el elogio del doctor **Regaud**, dando a conocer los títulos que en el terreno de las actividades científicas tiene adquiridos el eminente profesor incorporado y de la elevada significación de su prestigio

Termina la sesión a las 8 p. m.  
y de sus enseñanzas.